
Facultad de Comunicación y Documentación  Acta de la Sesión 134 

 

 

Acta de la Junta Ordinaria de 28 de julio de 2020. Sesión 134. 

Comienza la sesión ordinaria de la Junta de Facultad, en segunda convocatoria, 

aproximadamente a las 12.05 horas de la mañana del día 5 de junio de 2020. Preside D. 

Benjamín Vargas Quesada, en calidad de Decano, acompañado por D. Eduardo Peis 

Redondo en calidad de Secretario. 

A continuación se detalla la relación de asistentes 

Acid Carrillo, Silvia 

Aguirre Molina, Eugenio 

Alberich Pascual, Jordi 

Alcalá Gálvez, Inmaculada 

Bombillar Sáenz, Francisco 

Castro Castro, Carlos 

Díaz de la Guardia López, Luís Manuel 

Escabias Machuca, Manuel 

Fernández Molina, Juan Carlos 

García Serrano, Jesús Andrés 

Gómez Pérez, Francisco Javier  

Herrera López-Cuervo, Caridad 

Jódar Marín, Juan Ángel 

López Gijón, Javier 

López Herrera, Antonio G. 

López-Huertas Pérez, Mª José 

Martín Vega, Consuelo de las M. 

Martínez Rodrigo, María Estrella 

Mateos Delgado, Javier 

Moneda Corrochano, Mercedes de la 

Muñoz Muñoz, Ana María 

Peis Redondo, Eduardo 

Puertas Valdeiglesias, Susana 

Ramos Ruiz, Álvaro 

Reyes Rodríguez, Francisco Miguel 

Ruiz Pérez, Rafael 

Sánchez-Mesa Martínez, Domingo 

Valderrama Bonnet, Mariano J. 

Vargas Quesada, Benjamín 

Villén Rueda, Luís 

 

Los puntos tratados según el orden del día, son los siguientes: 

 

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de la Junta. 

 

Se ha facilitado a los miembros de la Junta copia del acta provisional de la sesión 

anterior de la Junta. Se somete dicha acta a la aprobación de la Junta, resultando 

aprobada por asentimiento. 

  

2. Informe del Sr. Decano. 

 

Comienza el Sr. Decano haciendo referencia a la situación que estamos viviendo debido 

a la pandemia. La incertidumbre es total. Mañana tenemos una reunión con la Sra. 

Rectora y el Equipo de Gobierno en la que, parece ser, se nos indicará que debemos 

continuar con el esfuerzo para comenzar el curso que viene con el mayor porcentaje de 

presencialidad posible. 

 

Nosotros continuamos trabajando. Hoy están en la Facultad los técnicos para estudiar la 

instalación de las cinco cámaras que vamos a comprar para hacer frente al sistema de 

enseñanza multimodal.  

 

 

3. Debate y aprobación, si procede, del Plan de Contingencia COVID-19 del 

Centro. 

 

Presenta el Sr. Decano, comentando que el Plan de Contingencia COVID-19, enviado 

por el Sr. Secretario, formará parte de un plan más general en el que además de lo 

enviado deben aparecer detalles sobre prevención sanitaria general, señalética, etc. 

 

Interviene el profesor Javier Mateos para, primero, dar las gracias por el trabajo, dado 

que, según él el plan está bien pensado y bien argumentado comparado con otros que he 
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podido ver. No obstante, añade, que en dicho plan no se dice prácticamente nada del 

préstamo del material audiovisual; que, a su parecer, sobra el párrafo sobre las 

asignaturas que desdoblan; y que no está muy claro el tema de lo de las aulas espejo. 

 

Responde el Vicedecano de infraestructuras comentando las características especiales 

del material audiovisual y que, precisamente por ello, no se ha incluido en el plan, pero 

que de cualquier forma es un tema que deberemos volver a retomar en septiembre. 

 

Al resto de cuestiones responde el Sr. Secretario. 

 

Interviene la profesora Acid para comentar que a su entender sería necesario hacer un 

especial seguimiento a los alumnos de primer curso. 

 

Interviene el profesor Jódar para preguntar si va a haber un registro para asegurar la 

trazabilidad. 

 

Se somete el plan a aprobación y se aprueba por asentimiento, excepto del profesor 

López-Herrera. 

 

4. Visto bueno de la Junta al proceso de verificación de las guías docentes de las 

titulaciones para el curso 2020-2021, remitidas por los departamentos. 

 

Presenta el Sr. Secretario. 

 

Interviene el profesor Gómez Pérez para indicar que debiéramos hacer hincapié en la 

cuestión de la provisionalidad. 

 

Responde el Sr. Secretario comentando que no se podría hacer constar en acta ese tema 

ya que las actas llegan al Centro aprobadas por los departamentos. 

 

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 

 

5. Ruegos y preguntas. 

 

La profesora Acid se interesa por el laboratorio de informática que le ha correspondido 

a la asignatura "Fundamentos de Programación". Responde el Sr. Secretario indicando 

que el laboratorio 5. 

 

La profesora López Huertas pregunta cómo se va a resolver el tema de los profesores 

que tienen que dar su docencia online. 

 

Responde el Sr. Decano, comentando que para ello se ha pensado en el tema del aula-

espejo. 

 

El profesor Sánchez-Mesa quiere compartir con la Junta la celebración de la II edición 

de la Summer School, en el seno del Máster en Periodismo Digital y Nuevos Medios 

Interactivos, que tendrá lugar en septiembre y se puede constituir en un laboratorio de 

prueba para la docencia semi-presencial. 
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El profesor Escabias comenta, por último, que es tal la complicación que convendría 

realizar seminarios iniciales, sobre todo para los alumnos de primer curso. 

 

 

 

  Vº Bº     Granada a 6 de junio de 2020 

        
  Benjamín Vargas Quesada  Eduardo Peis Redondo 

  Decano    Secretario 

 


